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INDICAÇÃO w, /j Jul. 218

Nº EMENTA:
'

,,, Solicito pela segunda vez o serviço de melhoriasU02795 nos bancos na Praça Comandante Manuel dos
;Santos Freire (Maria Goretti) localizada entre as
Iruas João Guião, Júlio de Mesquita,Anália Franco e
Vital Brasil no bairro Vila Virgínia.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Gisele Helena Bordon, residente em nossa cidade
na rua Cardeal Lema, com protocolo junto ao SAM de número 56023—9, que recorreu a este
Vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo. Fiz o primeiro
pedido em 28 de fevereiro de 2018 através de uma indicação de número 951, devido à demora na
execução do serviço por este motivo, indico novamente a execução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8%, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 8 de junho de 2018.

/ /.“j'— /,, / & “ª
C Jean Corauci

Vereador
'
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Oficio 951 - 1/2018

Ribeirão Preto, 2 de maio de 2018.

llmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da lníraestmtura

;)Rua Patrocinio, 2.929 O? CRibeirão Preto - SP
,
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Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Gisele Helena Bardon, residente na rua
Cardeal Leme, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador,
relatando a grave situação que envolve o constante e ininterrupto problema
relacionado a demora na execução do serviço de Instalação/Manutenção de bancos
de concreto ou madeira na Praça Comandante Manuel dos Santos Freire (Maria
Goretti) localizada entre as ruas João Guião Júlio de Mesquita, Anália Franco e Vital
Brasil no bairro Vila Virginia na cidade de Ribeirão Preto.

Através desta Casa. apresentei requerimento de nº 951 aprovado no dia
01 de março de 2018 e que estou mandando cópia deste requerimento e da resposta
reoeblda, e conforme informações dos munícipes, até a presente data, O serviço de
manutenção e instalação dos bancos não foi executado. o atendimento junto ao SAM

tem o protocolo de nº 21708-9.

Posto isso, solicito informações sobre a aquisição de bancos e imediatas
providências sobre a solicitação ora apresentada, ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos,

Atenciosamente,

Vereador

Gabinete do Vereador Jean Coranci - Câmara Municipalde Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 36074080 - CEP 14010-907
wwwvoorauotoombr - tambmkoom/jesnooraua » email: contatogmuoi com br
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Nº O G O 9õí EMENTA:

Solicito a instalaçãotmanutenção de bancos de
concreto ou madeira na Praça Comandante
Manuel dos Santos Freire (Maria Goretti).

Senhor Presidente.

Procurado pela munícipe Gisele Helena Bordon. residente em nossa
cidade, na rua Cardeal Leme, que recorreu a este vereador, reiatando a grave situação queenvoive a falta de cuidados com a nossa cidade no que se refere ao serviço de
instalação/manutenção de bancos de concreto ou madeira na praça indicada na ementa,
localizada entre as ruas João Guião, Júlio de Mesquita, Anália Franco e Vital Brasil nobairro da Vila Virgínia, com pedido aberto no SAM com nº 21708-9.

Solicito, na forma regimental. que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal
e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo e
condições expressamente previstas no artigo 8“, b, parágrafos 2º e 3º da LOM, a
instaiação/manutençáode bancos de concreto ou madeira na Praça Comandante Manuel dos
Santos Freire (Maria Goretti).

Sala das Sessões, 28 de fevereiro de 2018.

Jean Corauci
Vereador


